



CANTABRIA

## Herido muy grave un camionero al despeñarse por El Escudo

El siniestro se produjo ayer mismo en la curva de 'Los Italianos', otro lugar propenso a los accidentes

REDACCIÓN | SANTANDER

El conductor de un camión trailer resultó herido muy grave a consecuencia de un accidente ocurrido ayer en el puerto de El Escudo, más concretamente en la conocida como curva de 'Los Italianos', lugar que aunque no está considerado un 'punto negro' en las carreteras cántabras sí es propenso a este tipo de accidentes.

Según informó ayer la Delegación del Gobierno en Cantabria, el siniestro se produjo en torno a las once menos cuarto de la mañana en el kilómetro 99,5 de la carretera N-623 (puerto de El Escudo), cuando un camión trailer que transportaba sal se salió de la vía en la curva de 'Los Italianos' despeñándose por una de las laderas del puerto.

Producto del impacto resultó con heridas muy graves el conductor y único ocupante del vehículo -cuya identidad no ha trascendido- que fue socorrido por especialistas de diversos servicios de emergencias.

Así, hasta el lugar se desplazaron bomberos de Protección Civil de Reinosa, que sacaron al herido de la cabina del camión, el helicóptero del Gobierno de Cantabria, que trasladó al transportista hasta Santander, y efectivos de la Guardia Civil y del servicio de emergencias 061.



El vehículo se despeñó al salirse de la carretera en la curva de 'Los Italianos'. / SANE

&lt;&lt;

1

2

&gt;&gt;